



LA DIPUTADA POR ANTOFAGASTA, YOVANA AHUMADA.

CEDIDA

## Diputada Ahumada por exvertedero: “Los vecinos están comiendo humo”

Pese a que las autoridades de la región con el cierre del exvertedero habían logrado controlar inicialmente la situación, lamentablemente en sectores periféricos de La Chimba en Antofagasta, continúan las humaredas tóxicas debido a la quema de cables de cobre.

Estas acciones, para la diputada Yovana Ahumada, “tiene a los vecinos comiendo humo todos los días, afectan-

do sobre todo a las personas mayores y los niños por el tema respiratorio, a lo que se suma la permanente inseguridad porque esta gente que quema los cables genera incendios, por la presencia en el sector de un microbasural que sigue creciendo por los alrededores”.

Para la legisladora “lo peor de todo es que se sigue construyendo en ese espacio, ya que levantarán más vivien-

das sociales, y eso significa que habrán más familias que se verán afectadas por este problema”, por lo que declaró que se necesitan acciones más concretas por parte de las autoridades.

“Acá hay muchos actores involucrados. Está Bienes Nacionales, está la Delegación Presidencial, la Municipalidad, la Seremi de Salud e inclusive el Instituto Nacional de Derechos Humanos tam-

bién hizo un estudio y ya dictaminó. Entonces ¿qué más tienen que seguir esperando los vecinos, si ninguna autoridad ha sido competente y capaz de dar solución?”.

Ahumada fue enfática para indicar que “los vecinos no pueden seguir esperando y lo que se ha pedido es que se dé una solución de raíz, y eso significa que todas las autoridades competentes deben venir a solucionar el problema”.